



**Au sortir de la grande concertation des camerounais de la diaspora qui s'est déroulée le week-end dernier dans la capitale Allemande Berlin, les mesures fortes ont été prises,**

Cette grande concertation baptisée « conférence de Berlin » a été convoquée par la brigade Anti-Sardinards (BAS), un mouvement de contestation né au sein des diasporas camerounaises, très hostile au régime de Yaoundé et à tous ceux qui ont soutenu la candidature du président Biya lors du dernier scrutin présidentiel.

Parmi les résolutions fortes qui ont été adoptées au cours de ce grand rendez-vous, l'on note l'élargissement du boycott à l'endroit des « hommes d'affaires, avocats, médecins, juges, promoteurs culturels et les procureurs de la république qui s'érigent en bourreau du peuple ». La BAS a d'ailleurs invité tout camerounais victime d'injustice à dénoncer le nom de l'auteur de l'injustice auprès d'elle

La Bas a également décidé que « tout haut cadre de l'Etat en évacuation sanitaire dans la diaspora sera traqué et l'hôpital dans lequel il se trouve sera paralysé ».

Au sujet de la journée internationale de femme célébrée chaque année le 08 mars, la BAS interdit le port du pagne dans la diaspora. « Une équipe qui se chargera de vérifier la mise en application de cette interdiction sera mise sur pieds », avertit la brigade

« La BAS frappera le promoteur de la dite soirée qui entrera automatiquement dans la liste noire des promoteurs », ajoute-elle

L'autre résolution forte prise a été la levée par la BAS et à l'unanimité du Boycott de deux artistes camerounaises, Coco Argentée et Kareyce fotso